
国家斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」	

第２１２１回例会報告議事録
日時　２１年９月１日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額
酒井会員 ５,０００円　
塩毛会員 本社を移転しました。 １０,０００円　

星野会員
愛犬メリーの手首にガンができ、手術をした結果、
良性との事でひと安心しました。

１,０００円　

松本会員 誕生日祝いありがとうございます。 １,０００円　
当 日 計 １７,０００円　
今期累計 ９７,０００円　

米田出席委員長出席報告
出席率８９.２％

　つい先だっての選挙
で政権が変わり、これ
から楽しみと言います
か、不安と言いますか、
複雑な感情です。
　この間、地区大会の
ＳＡの会合がありまし
た。小池さん、米田さ
んも役をおおせつかっ

ていることと思います。いよいよ迫ってきまし
て、執行部の方は慌てているようです。
　「ボリュームゾーン」という言葉をご存知で
しょうか。

上村会長会長挨拶
　今、世界で特にインド、中国を中心に、年
収が５０万〜３００万位の、購買意欲のある中
間層の人たちが８億５千万人いるそうです。こ
の人たちが購入をすれば、世界経済の消費
はかなり上向くそうです。ただ、日本製品は
現在、品質も価格も高すぎるとの事で、日本
企業は価格の割にはいいものを作り、中間層
をターゲットに売ろうとしているそうです。
　日本でも、餃子の王将、ユニクロなど、比
較的低額で勝負して、品質もそこそこだとい
う所が一人勝ちをしています。これからの商
品というのは、そいうものがトレンドになるの
かなと思います。

　式典２日目に、友愛
の広場で「うまいもの
紹介模擬店」へ各クラ
ブから出店をしてくれと
の依頼を受けました。
地区の方から各クラブ
に１０万円が出ます。
　理事会の後、みなさ
んよりご意見をいただき

小池会員地区大会の会場部会より報告
ながら何にするか決定したいと思います。
　「世界の代表茶」というのを麗沢大の学生
がふるまうお手伝いも依頼されましたので、
ご協力をお願い致します。

　昨年もこちらにお邪
魔させて頂いて、前会
長には大変お世話にな
りました。
今年９回目のジャパンバ
ードフェスティバルとい
う鳥のお祭りをさせて
戴きます。ぜひ今年も
皆様方のご支援をいた

だきたく、お邪魔させていただきました。

杉森事務局長ジャパンバードフィルティバル実行委員会より
　我孫子市が誇れるものの一つが鳥ではな
いかと思います。
　我孫子には民間の鳥の研究所である山階
研究所や、市の鳥の博物館、我孫子野鳥を
守る会もあります。フェスティバルには、そう
いった鳥に関する団体、望遠鏡の大手の方々
が多く出展してくださいます。今年は１１月の
７、８日の土日に開催されます。どうぞ、よろ
しくご検討くださいませ。

　突然のピンチヒッター
ということで、卓話をさ
せていただきます。
　９月２日は、朝からピ
ョンヤンの飛行場にお
り、まだ武装解除して
いませんでした。なぜ
かといいますと、ソビエ
ト国境からソビエト軍が

３０トン戦車でマンモウ開拓の義勇団の所に
乱入して、大変な事件が起きました。モール
スで「助けてくれ」というのは、「３」を３回
押します。なぜ３かと言うと、３の次は４であ
り、「死にそう」という意味だからです。ソビ
エト戦車と戦う為に６機で行き、戦果は述べ
たくありませんが、全機無事に帰ってきまし
た。
　平壌では、終戦後に本当に悲惨なことが

酒井会員卓話
沢山ありました。
私たちはウルサンまで飛び、プサンまで行き、
私たち学徒兵は引揚者として博多まで帰して
もらいました。広島駅前には、被爆者の方が
多くいらっしゃいました。
　私の父は本郷に住んでいましたが、東京の
焼け跡に、「全員無事、我孫子にいる」と焼
けトタンに書いてあり、上野駅まで行きまし
た。そこで復員業務をやっていた兄に会う事
が出来ました。
　私は昭和１８年に松江の特別教育隊という
所に入りました。水筒のふたを落としただけ
で将校に、テントを巻いた棒で殴られ、奥歯
が２本なくなりました。
　私もあと何日かで８４になります。そういう
古い事は、すべて葬って、これから少しは老
後を楽しもうというような気持ちで話をさせて
いただきました。ありがとうございました。

先日は、家族例会にた
くさんご参加いただきあ
りがとうございました。
２３名の方にご参加い
ただきました。
　地区大会ゴルフ大会
への参加者が多いた
め、１０月７日（水）に
藤ヶ谷で我孫子クラブ

のゴルフ大会を企画しております。よろしくご
参加お願い致します。
　松本会員、お誕生日おめでとうございます。

野田親睦委員長親睦委員会報告
松本会員より
「ありがとうございます。今年で６１になります。
当人は諸先輩方がみんなしっかり元気でおら
れるので、まだ５０代のような気持ちでおりま
す。未熟ではございますが、これからも宜し
くどうぞお願いいたします。」

ゲスト：	我孫子市役所経済部手賀沼課　ジャパンバードフィスティバル実行委員会事務局	
	 事務局長	 杉森文夫　様
	 	 成嶋文夫　様
	 グエ・ティチェイ・クェンさん（米山奨学生）

グエ・ティチェイ・クェンさんへ
米山奨学金を授与
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Vol.４５　No.８　平成２１年９月８日号

例会風景例会風景

・例会変更
・印西ＲＣ	 ９月９日（水）印西市文化ホール
	 白井ＲＣとの合同ガバナー公式訪問のため
	 ９月２３日（水）休会
・豊原ＲＣより月刊誌受理
・地区ガバナーより麻薬・覚せい剤乱用防止センターへの募金協力依頼

立野幹事幹事報告

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL	:	04-7137	-	2211
FAX	:	04-7137	-	2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp


